

Querida esposa e hija: ayer por la tarde recibí tu carta y me causó sorpresa por que la esperaba, pues tú debes en estos momentos tener algo que siempre anhoro. Pero si que me causó cierta sorpresa el que me recordaras un cierto día en Naufragio. Que recuerdes! Te presenté como hermana! ¿Es que tengo otra hermana mejor que tú? Cuantas veces te he dicho, que tú, además de esposa, eres para mi madre y hermana? Claro que aquello fue una broma, pero fue una broma que es una realidad. Tú me despertaste ayer: bien bien sabes que no, aún que si fuí así, yo me doy por satisfechas, ya que solo despiertas a los que se dejan integrar. No puedes dudar que siempre te he sido fiel y esto, si lo piensas bien, no debería de satisfacerte, ya que seguramente aprecias el caso, más demostraría que bien poco debes valer yo, ya que por instinto natural el hombre siempre busca un mal allá. Pero si que me satisface a mí, porque precisamente al sentirme tan bastante complacido y satisfecho contigo, me demuestra que este mal allá te ha encontrado en tu persona. Pero dejemos todo esto y pasemos a que diga el pequeño que aquella cabita te pasa un prima fraterna, debido a que un padre que se lo lleva dice. Pero que no se infade, que a él ya te llevamos otra de mal honor. Esta mañana dentro del paquete enviamos la cortija que vos queréis que te quede. La me mandaron las medidas para las otras. Esta alegría en las tristes que terminan en cosa! Pero no si no es todo me pasea que es producto de la ilusión. Claro esta, que este feliz dia llegará a mis manos, pero es tanta la impaciencia que siento, que a veces duermo y no sé que pensar. Ayer vi al Sr. Maldonado. Estoy mucho más mejor de, pero él me persigue. Yo soy al revés, quien demuestra el revés, aunque mi explicación está clara de lógica, ya que si la causa es para los delincuentes, no estás viviendo. Es motivo de paciencia, no te parece? Estoy esperando el jueves para comunicar, yo solo cortijo, como siempre quisiera estar. De pena nos nos mandas, ya que seguramente vais muy cansados y nosotros que ahora no nos faltan. Da muchos besos al Daniel de mi parte y dile que cuando mandes, pues manda yo venga. Tenemos que hacer muchas perdidas de tiempo. Dicen numerosas a todos fui tu nubla una fruta abajo de tu Daniel.

P.D. Dile a mi padre que manda la medida para un sencillo.

Mandame unos cordones para los zapatos